

Aktuelle Pressemitteilung

Samstag, 4. Juli 2020

Flughafen Innsbruck: Erstlandung von LUXAIR

Überpünktlich, exakt um 13.54 Uhr, ist heute die 76-sitzige Dash8-400 der LUXAIR als erster Linienflug aus Luxemburg am Flughafen Innsbruck gelandet.

Erstmals eine Linienflugverbindung von Luxemburg nach Innsbruck

„Der Erstflug einer neuen Linienverbindung ist immer etwas Besonderes“, stellt **Flughafengeschäftsführer DI Marco Pernetta** fest. „Nach der unfreiwilligen, Corona bedingten Pause der letzten 3 Monate freut uns dieser Erstflug natürlich doppelt!“

Der neue Linienflug wird vorerst jeden Samstag bis zum 12. September angeboten. So haben Gäste aus Luxemburg die Möglichkeit, bequem und stressfrei nach Innsbruck zu fliegen, um ihren Urlaub in Tirol zu verbringen. Natürlich bietet der Direktflug allen Tirolerinnen und Tirolern auch die Möglichkeit, direkt von Innsbruck aus nach Luxemburg zu fliegen (Abflug in INN um 14:50 Uhr, Ankunft um 16:10 Uhr). Die Flüge sind unter www.luxair.lu buchbar. „Es gibt auch bereits Pläne“, verrät **Pernetta**, „die Linienverbindung in der kommenden Wintersaison fortzuführen bzw. mit Anfang Dezember wieder aufzunehmen.“

Die insgesamt 25 Passagiere wurde in Innsbruck von Geschäftsführer Pernetta und dem luxemburgischen Honorarkonsul, Univ.-Prof. Dr. Armand Hausmann begrüßt, wobei jedem der Gäste ein kleines Präsent der Tirol Werbung als Willkommensgeschenk überreicht wurde.

Seit 1. Juli wieder regulärer Flugbetrieb – Sommersaison steht vor der Tür

„Wir freuen uns“, so **Pernetta**, „dass wir trotz aller Widrigkeiten für die Tirolerinnen und Tiroler ein attraktives Flugprogramm in der heurigen Sommersaison anbieten können. Mit entsprechenden Vorkehrungen und unter Einhaltung der Hygienevorschriften werden wir am Flughafen Innsbruck für die Sicherheit der Passagiere sorgen!“ Neben dem Einhalten der Abstandsregeln sowie der gebotenen Händehygiene gilt als Vorsichtsmaßnahme auch das Tragen einer Maske.

Den aktuellen Flugplan finden Sie unter www.innsbruck-airport.com. Bei Fragen zu Flugbuchungen werden die Passagiere gebeten, sich direkt an die jeweilige Airline, den jeweiligen Reiseveranstalter oder an ihr Tiroler Reisebüro zu wenden. Für alle weiteren Anfragen kann man sich an die allgemeine Kontaktadresse wenden: info@innsbruck-airport.com.

Fotonachweis (Bildquelle: Flughafen Innsbruck): Geschäftsführer DI Marco Pernetta, Honorarkonsul Univ.-Prof. Dr. Armand Hausmann und die Crew der LUXAIR (von re nach li)

Rückfragehinweis:

Tiroler Flughafenbetriebsgesellschaft m.b.H., Stv. Flughafendirektor Prok. Mag. (FH) Patrick Dierich
Tel. +43 664 82 89 089 / patrick.dierich@innsbruck-airport.com